

## VILLANUEVA DE LA CAÑADA DEDICA UNO DE SUS PARQUES A LE VÉSINET

**Vva. de la Cañada, 13 de mayo.-** El alcalde, Luis Partida, ha plantado esta mañana, acompañado por la consejera cultural adjunta de la Embajada de Francia, Isabelle Marchi-Barboux, y la primera teniente de alcalde de Le Vésinet, Françoise de Cupper, una encina en el parque del municipio que, a partir de ahora, llevará el nombre de Le Vésinet. La iniciativa se enmarca dentro de los actos conmemorativos del V Aniversario de la firma del Convenio de Hermanamiento entre ambas ciudades.

Las autoridades han descubierto después dos placas: una con el nombre del parque y otra, junto a la encina, en la que se detalla que dicho ejemplar ha sido donado por Le Vésinet con motivo del aniversario del hermanamiento entre ambas ciudades. En el acto han estado presentes también, entre otras personalidades, el ex alcalde de Royston, Martin Beaver, concejales de la Corporación Municipal de Villanueva de la Cañada y Le Vésinet, las presidentas de las asociaciones de Hermanamientos de Le Vésinet y Villanueva de la Cañada, Anne Marie Laurent y Marina Arcos respectivamente, así como el vicerrector de la Universidad Camilo José Cela, Enrique Fernández, o representantes del Instituto Las Encinas y el Liceo Molière.

### Ubicación

El parque de Le Vésinet se encuentra ubicado en la calle Santiago Apóstol esquina con las avenidas de Gaudí y La Dehesa. Tiene una superficie de 9.341 metros cuadrados. En él, hay plantados más de 200 ejemplares de árboles de distintas especies (Plátanos, Cedros, Pinos, Prunos, Cipreses...) y 200 arbustos. "Esta, sin duda, es una de las zonas de Villanueva de la Cañada más bonitas y acogedoras. Junto a este parque, se encuentran además la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter, el Centro Cultural La Despernada y el Liceo Molière", señaló el alcalde villanovense.

Por su parte, la primera teniente de alcalde de Le Vésinet, François de Cupper, agradeció las muestras de cariño y la buena acogida de los villanovenses. "Estamos muy orgullosos de saber que este bonito parque lleva el nombre de Le Vésinet y hemos querido obsequiar a Villanueva de la Cañada con una encina de nuestro





país. Es un árbol centenario y muy fuerte, y espero que la amistad entre las dos ciudades sea así de duradera y fuerte". Por otro lado, para la consejera cultural adjunta de la Embajada de Francia, Isabelle Marchi-Barboux, la colaboración entre Villanueva de la Cañada y Le Vésinet es "un ejemplo excelente de cooperación extraordinaria". Destacó también la labor del Ayuntamiento y, en particular del alcalde, por fomentar y promover la cultura francesa y la enseñanza del francés en el municipio. "Es por eso añadió- que el alcalde recibió en 2009 la distinción de Caballero de la Orden Nacional del Mérito francés".